

Liebe Brüder und Schwestern, der Brüder- und Schwesternschaft Johannes Falk,

Erhalten Sie viele Grüße von der Gemeinschaft der Brüder aus Faraja (Ushirika wa Diakonia Faraja) in Tansania im Namen unseres Herrn Jesus Christus.

Es ist eine große Freude in unserer Gemeinde, durch unseren Herrn Jesus Christus mit Ihnen verbunden zu sein. Unsere Gemeinde ist noch eine junge und wachsende Gemeinschaft. Wir lernen viel von Ihrer Gemeinde und der Gemeinde Rummelsberg.

Wir danken Gott für Sie und wir danken Ihnen auch sehr für die seit langem bestehende Partnerschaft. Wir schätzen Ihren Beitrag zu unserer Gemeinschaft sowie die Partnerschaft zwischen Ihnen und unserer Gemeinschaft.

Wir bedauern Sie sehr für die Coronapandemie, die in Ihrem Land schlimmer zu sein scheint, und wir beten zu Gott, dass alle Brüder und Schwestern der Gemeinschaft unter seinem Schutz stehen. In unserem Land war es anfangs schwer, aber wir danken Gott, dass es keine Informationen mehr und kein Leiden mehr gibt. (Vielleicht werden Informationen vom Staat geheim gehalten), aber wir sehen kein Leiden von Menschen und auf unserer Seite sind wir in Sicherheit.

Vor kurzem hatten wir Wahlen zu politischen Führern und derzeit geraten wir in einigen Teilen unseres Landes in eine politische Krise, aber wir wissen, dass Gott in die Situation eingreifen wird. Betet für unsere Nation.

Unsere Gemeinde wünscht Ihnen alles Gute für Ihre Konferenz der Brüder- und Schwesternschaft. Wir wissen, dass Sie im ganzen Land verstreut sind und wenn Sie sich einmal getroffen haben, ist es eine freudige Zeit, sich zu sehen. Gott segne Sie alle auch wenn Sie an Ihrem Arbeitsplatz zurückkehren. Mit freundlichen Grüßen in Christus

Diakon Goodluck Emmanuel Nnko

Ältester - Ushirika wa Diakonia Faraj



ELCT NORTHERN DIOCESE
USHIRIKA WA DIAKONIA FARAJA
P.O.Box 167
Sanya Juu
TANZANIA

+255 768 72 53 61
goodlucknnko@ushirika-wa-diakonia-faraja.org
30.10.2020

Dear Brothers and sisters
The community of Brotherhood
And sisterhood Johannes Falk

Receive Many Greetings from the community Brotherhood Faraja (Ushirika wa Diakonia Faraja) in Tanzania in the Name of our Lord Jesus Christ.

It has been a great pleasure in our community to be connected with you through our Lord Jesus Christ. Our Community is still young and growing community of brotherhood and we are learning a lots from your community as well as Rummelsberg community.

We thanks God because of you and also we thanks you very much for the partnership which has been existed for long time. We appreciate your contribution to our community as well as the partnership going on between you and our community

We are very sorry to you for the corona pandemic which seems to be worse on your country and we are praying to God to protect all brother and sisters in your community. In our country we suffer in the beginning but we thanks God that no more information and no more suffering. "(Perhaps information is kept secret by the state)" but we don't see suffering of people and on our side we are safe.

Recently we had election of political leaders and Currently we are passing into political crisis in some parts of our country but we know God will intervene the situation. Pray for our nation.

Our community wishes you all the best in your conference and in you brotherhood And sisterhood. We know your scattered all over the country and once you meet together is a joyful time to see each other. God bless you all and once you go back to your working place guide whatever you will be doing.

Yours in Christ

.....
Deacon Goodluck Emmanuel Nnko
Senior Brother- Ushirika wa Diakonia Faraj